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      Аннотация

    
        
          В предлагаемом пособии представлены нормативные правовые акты по
состоянию на 01 сентября 2019 года, извлечения из практики высших судебных органов и арбитражных судов, по которым можно судить о толковании и применении норм земельного, водного, лесного и иного природоресурсного
законодательства. Учебное пособие включает список новейшей литературы по разъяснению природоресурсного законодательства, которая может использоваться в качестве учебно-практического материала. Целевой аудиторией данного пособия являются студенты юридических
специальностей, преподаватели учебных и научных заведений, а также практикующиеся юристы, интересующиеся требованиями современного природоресурсного законодательства России. Учебное пособие «Правовое регулирование природопользования» предназначено для студентов магистратуры, обучающихся по дисциплинам «Право природопользования» и «Судебная практика в сфере природопользования» по направлению 40.04.01 «Юриспруденция».
        

        
          The proposed manual presents regulatory legal acts as of September 01, 2019, extracts from the practice of higher judicial bodies and arbitration courts, which can be used to judge interpretation and application of norms of land, water, forestry and other natural resource legislation. The training manual includes a list of the latest literature on explaining environmental legislation, which can be used as a hands-on training material. The target audience of this manual is students of legal majors, teachers of educational and scientific institutions, as well as lawyers interested in the requirements of modem natural resource legislation of Russia. The manual «Legal regulation of natural resource management» is intended for Master’s degree students enrolled in the programs «Law of natural resource management» and «Litigation practice in the field of natural resource management» in the major coded 40.04.01 «Jurisprudence».
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